

Jueves 22 de enero de 2015

 EL ECONOMISTA^{TMX}

Proponen rescatar las finanzas sin recortes

Ante el desplome del precio internacional del petróleo, el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) propuso al gobierno ocho puntos estratégicos para rescatar las finanzas públicas, antes de optar por un recorte al gasto. Ernesto O' Farril, presidente de la Comisión de Análisis Económicos del IMCP, recordó que cuando el gobierno tiene el problema de una caída en sus ingresos cuenta con tres caminos: bajar el gasto, incrementar los impuestos o aumentar la deuda, pero también, dijo, se podría hacer una combinación de las tres. El primer punto que propuso el IMCP para generar mayores ingresos e incrementar la inversión y el empleo, es revisar el Presupuesto de Egresos del 2015 para así diferenciar lo que es prioritario de lo superfluo.

 EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

FMI pide ajustar proyecto energético

México tendrá que replantear el escenario energético y apostar, en el corto plazo, a los proyectos que sean rentables al actual contexto de precios bajos del petróleo, aseguró el director del Departamento del Hemisferio Occidental del Fondo Monetario Internacional (FMI), Alejandro Werner. En una video conferencia desde Whashington, con motivo de la presentación de Perspectivas Económicas de América Latina en 2015, reconoció que la implementación de la reforma energética no es igual con precios de 100 dólares por barril que a 50 dólares.

 El Financiero

2014, año de menores utilidades de empresas por reforma fiscal: IMCP

El 2014 fue un año difícil para las finanzas de las empresas a causa de una mayor carga fiscal a causa de la reforma hacendaria, adicionalmente, la depreciación del peso frente al dólar representa incertidumbre en las operaciones que realizan las compañías, especialmente a las que realizan compras o ventas en moneda estadounidense. A causa de mayor carga tributaria, menos deducciones, y el alza del dólar, los estados financieros de las compañías, en algunos casos registrarán utilidades menores que las esperadas y en consecuencia se tendrá una disminución en la recaudación fiscal, dijo en conferencia mensual, Leobardo Brizuela, presidente del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP).

*"Conquistar sin
riesgo, es triunfar
sin gloria."
Pierre Corneille*

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

14.69

Euro

17.01

ComUniCCo
Financiero

IMC 



Jueves 22 de enero de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Reglas aplicables a la presentación del Dictamen Fiscal del ejercicio 2014 y el cumplimiento de obligaciones fiscales del Contador Público Inscrito 

Publicación del Anexo 16 de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2015. Instructivos de integración y formatos guía para la presentación del dictamen de estados financieros 2014 

Solicitud de Información del SAT y Socio Activo Norma de Educación Profesional Continua 2014 

NOTAS FISCALES:

SAT / Recauda cerca de 26 mil mdp por efecto de la publicación de la lista de contribuyentes incumplidos 

SAT / Indebido deducir la compra de automóviles cuando no son utilizados para las actividades propias del contribuyente 

SAT / Inicia el nuevo régimen opcional para las personas físicas con ventas anuales al público en general 

MILENIO

Peña: 370 mil mdp para medio millón de casas

Con una inversión de 370 mil millones de pesos, el presidente Enrique Peña Nieto anunció varias medidas para impulsar la construcción de 500 mil viviendas y la ejecución de un millón de acciones en beneficio de más de 6 millones de mexicanos. Además, informó que se edificarán casas para las fuerzas armadas. Al encabezar la presentación de la Política Nacional de Vivienda 2015, el primer mandatario recordó que en 2014 el sector de la construcción tuvo una gran recuperación, pues en el tercer trimestre su producto interno bruto creció 4 por ciento a tasa anual.



Anticipan contadores mayor golpe fiscal

El golpe más duro de la reforma fiscal para los contribuyentes está apenas por llegar en la época de declaraciones anuales de impuestos en marzo y abril, advirtió el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP). Con los nuevos topes a las deducciones, tanto empresas como personas físicas verán cómo su carga tributaria se eleva en términos reales, al recibir menos dinero de vuelta del fisco, señaló Leobardo Brizuela, presidente del organismo. "Los efectos ya existen y obviamente la provisión ya debieron haberla llevado las empresas.

La Razón

razon.com.mx

Cultura financiera, también para las pymes

Tener una buena cultura financiera, evitar endeudamientos innecesarios o mezclar las finanzas personales con las de la empresa son algunos de los pasos a seguir para tener éxito en las pequeñas empresas, recomiendan la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef) y el Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem). En una publicación que se distribuye en la página de Internet y que lleva por nombre "Financiamiento para tu empresa. Desarrolla tu negocio", destacan que una buena cultura financiera permite a las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) tener finanzas sanas y aprovechar los beneficios que ofrecen los bancos, así como conocer los riesgos que implica contraer una deuda.

Jueves 22 de enero de 2015

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

EPN anuncia medidas de impulso a la vivienda

El presidente Enrique Peña Nieto anunció que en 2015 se detonará una inversión de 370 mil millones de pesos en la construcción de 500 mil viviendas y la ejecución de un millón de acciones en beneficio de más de seis millones de mexicanos. Al presentar la Política Nacional de Vivienda 2015, el Presidente anunció una serie de medidas para asegurar hogares dignos a las familias mexicanas. Para una familia, una casa y un departamento es mucho más que una construcción. Es un espacio de tranquilidad, desarrollo y armonía", dijo. Comentó que la construcción de vivienda genera miles de empleos directos.

CNNEXPANSIÓN

El BCE lanza nuevo plan para rescatar a la economía europea

El Banco Central Europeo (BCE) empezará a comprar mensualmente 60,000 millones de euros en bonos soberanos (deuda) a partir de marzo próximo y hasta septiembre de 2016, informó en conferencia de prensa su presidente, Mario Draghi. Así, la entidad se embarcará en un programa de alivio cuantitativo por el que imprimirá dinero e inyectará liquidez a la alicaída zona del euro. El dinero incluye algunos planes anteriores de estímulo y la compra de bonos soberanos. Países que están en programas de rescate serán incluidos, pero cumpliendo algunos criterios adicionales.



Nuevo sistema de deducciones no es inequitativo.

Jesús Alvarado, integrante de la Comisión Fiscal del IMCP, indicó que sería inexacto utilizar la inequidad como el principal argumento contra esta acción pues la medida tiene aplicaciones generales, pero expuso que el fondo del asunto está en que se impulsó esta medida sin tener alguna lógica sustentable.

INDICADORES:

FIX determinado el 21/01/2015	
(Pesos por dólar)	14.6983
Tasa de interés objetivo	
(21/01/15)	3.00
TIIE 28 (21/01/15)	3.2950
TIIE 91 (21/01/15)	3.3025
TIIE 182 (21/01/15)	3.3371
CETES 28 (20/01/15)	2.72
Reservas internacionales (mdd)	
(16/01/15)	193,251.4

Inflación anual	
(Dic. 2013-Dic. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.08
Inflación subyacente *	3.24
Inflación mensual	
(Dic. 2014, %)	
Inflación *	0.81
Inflación subyacente *	0.16
UDIS (22/01/2015)	5.288497

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Jueves 22 de enero de 2015



Davos: Confirma CFE reducción del 2% en tarifa eléctrica para mexicanos

El director general de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Enrique Ochoa Reza, destacó en Davos que la baja de la tarifa eléctrica doméstica en México desde inicio del año es un beneficio de la reforma energética y supone un giro histórico. "Es un cambio de política pública muy interesante porque históricamente el consumidor de bajo consumo de energía eléctrica había visto aumentos del cuatro por ciento anual", explicó a Notimex Ochoa Reza, quien participa en el 45 Foro Económico Mundial de Davos desde el inicio de este año como anunció el gobierno federal.



Bajan precios al consumidor en primera quincena de enero: INEGI

El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC), registró una reducción de 0.19% respecto a la última quincena de diciembre, así como una tasa de inflación anual de 3.08 por ciento. Así lo dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), que reporta que en el mismo periodo, pero del 2014, los datos correspondientes fueron de 0.68% quincenal y de 4.63 por ciento anual. El índice de precios subyacente presentó una disminución de 0.09% y una tasa anual de 2.43%, en tanto que el índice de precios no subyacente reportó un descenso de 0.48% quincenal y una tasa anual de 5.12 por ciento.



Lluvias y nevadas en norte y noreste del país

El frente frío número 30, que se ubica sobre el norte del Golfo de México y estados fronterizos de norte y noreste del país, causará potencial de lluvias fuertes con tormentas eléctricas en Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas y Veracruz, de menor intensidad en Sonora, Durango, Zacatecas y San Luis Potosí. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que la masa de aire frío asociada al frente en interacción con la entrada de humedad del océano Pacífico y con la tercera tormenta invernal favorecerá potencial para la caída de aguanieve o nieve en zonas altas de Sonora, Chihuahua, Coahuila y Durango.

